

「とやまワカモノサミット」、 コラボ商品を販売

8月6日(日)、富山市グランドプラザでおこなわれた「とやまワカモノサミット」に飲食店ブースを出店し、コラボ商品を販売しました。

今回参加したのは、コミュニティビジネス部と1学年未来探究コース、そして手伝いに駆けつけてくれた華道部の生徒たち。コミュニティビジネス部は地元のセントベリーコーヒーさんとコラボした「17歳のコーヒー」と、昨年度のワカモノサミットでグランプリを獲得して商品化した「バタバチャイ」を販売しました。1学年未来探究コースはゴーゴーカレーさんとコラボした「新川高校青春毒舌カレー」を販売。また、吉岡桃花さん(1年・糸魚川中学校)と松井千智さん(1年・魚津西部中学校)がステージに上がり、青春毒舌カレーの特徴や、高校生目線で考えたカレーに合うトッピングを紹介し、商品をPRしました。



県高校野球大会、 ベスト8

今大会はシードスタートとなった新川高校。7月16日(日)の初戦は国際大付属高校に9対6、22日(土)の2戦目は富山工業高校に5対4で勝ち進みました。

24日(月)に迎えた富山北部高校との準々決勝では負けたものの、最後まで粘り強さを見せ、ベスト8となりました。



魚津ブドウ農園でお手伝い

8月2日(水)、ボランティア部と女子バレーボール部の生徒たちが、魚津市内にあるブドウ農園に集まりました。手伝ったのはブドウの収穫ではなく、



ネットの設置。魚津市のブドウを鳥獣被害から守ろうと、ブドウ畑の周囲に張られた侵入防止ネットを固定していきました。

休憩時には収穫されたばかりのおいしいブドウも味わいました。

1学年探究学習スタート!

魅力を探して魚津市散策

7月6日(木)、1学年の生徒たちが魚津市内の各所に飛び出して、探究学習を行いました。今回は、商店街周辺や海沿いなどを訪れ、魚津市にどんなもの・どんな場所があるのかなど、「魚津市の魅力」を見て回りました。

12月にもう1度散策し、魚津市の魅力を集めたリーフレットを作成します。



8月5日(土)、たてもん祭りのイベントの一つである「うおづキャンドルロード」に、華道部が協力しました。鷹休漆器店さんの協力を得て、休眠漆器と華道を組み合わせたキャンドルアートに挑戦しました。



たてもん祭りで 華道部がコラボ